

Red Dirt - Bandinfo

Stilrichtung: Folk, Rock, Country und Oldies

Besetzung: Dirk König (Gesang)
Bernd Holtschulte (Bass, Gesang, Mundharmonika)
Günter Bertram (E-Gitarre)
Rochus Lange (Schlagzeug)
Ralf Blasig (Akustik-Gitarre)

„Red Dirt“ ist eine Band, die sich in der Musikschule M1 gegründet hat, von einem Lehrer der M1 gecoacht wird und sich mittlerweile ein beachtliches mehrstündiges Programm erarbeitet hat.

Verschiedene erfolgreiche Auftritte bei Schülerkonzerten und privaten Feiern sind bereits absolviert worden und das Bandgefüge wächst stetig.

Die „Red Dirts“, gecoacht von und gegründet in der Musikschule M1, spielen eine Mischung aus Folk, Rock, Country und Oldies. Ihre Songs stammen unter anderem von Neil Young, Albert Hammond oder CCR – wobei die Abkürzung für Creedence Clearwater Revival oder die weniger bekannten Cross Canadian Ragweed stehen kann.

Der Name „Red Dirt“ erinnert an ein Genre der Countrymusik aus dem US-Bundesstaat Oklahoma. Kennzeichnend für die dortige Landschaft ist ihre rote Erde. Die Band besteht aus Dirk König (Gesang), Bernd Holtschulte (Bass, Gesang, Mundharmonika), Günter Bertram (E-Gitarre), Rochus Lange (Schlagzeug), Ralf Blasig (Akustik-Gitarre) und Marcus Kümmerling (Coach und E-Gitarre).

„Red Dirt“ haben sich mittlerweile ein beachtliches mehrstündiges Programm erarbeitet und erfolgreiche Auftritte bei Schülerkonzerten und privaten Feiern absolviert